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in tenda provvedere urgentemente a un 
miglior t r a t t a m e n t o economico dei fun-
zionari di ruolo mandat i a Trieste dal 
Regno, i quali, pur avendo maggior la-
voro e non avendo mai scioperare, si 
t rovano in condizioni umil iant i d'inferio-
r i tà r ispetto agli impiegat i del l 'ex- imperial 
Regio Governo. (L' int e r rogante chiede la 
risposta scritta). 

« Marescalchi ». 

« I l sot toscr i t to chiede d ' interrogare 
il presidente del Consiglio dei ministri , 
ministro dell ' interno, per conoscere se è 
conforme alle assicurazioni scr i t te con 
le t tera del 7 gennaio 1921 , de l l 'a t tuale 
presidente del Consiglio dei ministri , il ri-
fiuto di alcuni prefet t i ad approvare le spe-
se del iberate dai comuni e dalle provincie 
per adesione alla Lega dei comuni socia-
l isti e per provvedere al funzionamento 
degli uffici provincial i di consulenza te-
cnico-legale. (£•' interrogante chiede la ri-
sposta. scritta). 

« Zanardi ». 
i 

« I l sot toscr i t to chiede d ' interrogare 
il ministro dell ' istruzione pubblica, per 
sapere quali provvediment i intenda, in 
definitiva, adot tare , perchè, senza ulte-
riore indugio, siano, regolarmente, pa-
gati i professori della scuola tecnica di 
Salerno, regificata agl' inizi del corrente 
anno sco las t i co : e perchè, quindi, finisca 
10 spettacolo di funzionari dello S t a t o , 
che, da cinque mesi, in a t tesa , non sanno 
più ormai a chi rivolgersi, per la riscossione 
del loro st ipendio, che è ragione di vi ta 
per sè e per le loro famiglie. (L' interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Gnomo ». 

« I l sot toscr i t to chiede d ' interrogare 
11 presidente del Consiglio dei ministri , 
ministro dell ' interno, sulle parole, pro-
nunciate dal prefet to di Alessandria, in 
una recente seduta del Consiglio provin-
ciale, in replica al l ' interpel lanza di un 
consigliere, che suonerebbero così « io re-
primo la violenza da qualunque parte 
venga, senza guardare in facc ia a nessuno, 
come ho dimostrato per i f a t t i di Yignole 
Borbera » e si risolvono in una sconve-
niente , i l lecita, tortuosa, tendenziosa, ma-
nifestazione di giudizio da parte dell 'auto-
r i tà polit ica, mentre la magis tratura in-
quisisce, c ircostanza, questa, che ha spinto 

il sot toscr i t to a r i t i rare l ' interrogazione 
presenta ta il 31 gennaio scorso, in quanto 
poteva , lontanamente , adombrare un ' in-
fluenza sulla l iber tà del giudice pur es-
sendo formulata nei termini riguardosis-
simi che si r iproducono : 

« Interrogo ecc. ecc. sull 'aggressione 
a Yignole Rorbera ("Novi) di c i t tadini 
r iunit i a pr iva ta festa da ballo, da parte 
di sedicenti socialisti , che ha, determinato 
un doloroso eccidio,, e sull 'opera dell 'auto-
r i tà , non impronta ta , secondo la più pro-
babile r icostruzione del f a t to , al l 'equo 
criterio di stabil ire subito, esa t tamente , la 
veri tà delle cose e le precise personali 
responsabi l i tà del l 'accaduto. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Zerboglio »•. 

« I l sot toscr i t to chiede d ' interrogare 
il ministro del tesoro , - per conoscere il 
motivo per il quale ufficiali congedati , già 
ferit i e decorati al valore, che, durante la 
loro permanenza nel l 'Eserc i to , prestarono 
servizio, comandat i , anche presso il Sot-
tosegretar ia to di S t a t o per le pensioni di 
guerra adempiendovi lodevolmente man-
sioni di concet to , sono s tat i r iassunti dal 
medesimo Sot tosegre tar ia to come avven-
tizi subalterni con mansioni d'ordine, in 
quanto non si è r i tenuto sufficiente per 
una migliore assegnazione il t i tolo di stu-
dio esibito, mentre per altri rami dell 'am-
ministrazione, come, per esempio, per le 
poste e i telegrafi , la qual i tà di ufficiale 
è s t a t a considerata di per sè bastevole a 
ot tenere il passaggio di ruolo. (L' inter -
rogante chiede la risposta scritta). 

« Federzoni ». 

« I l sot toscr i t to chiede d ' interrogare 
il ministro della giustizia e degli affari di 
culto, per sapere se il Ministero sia favo-
revole a una proposta par t i ta dal Consi-
glio degli avvocat i di Trieste diret ta a li-
mitare , eccessivamente, l 'esercizio del-
l ' A v v o c a t u r a agli avvocat i i ta l iani non 
indigeni. (L' interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Tovini ». 

« I l sot toscr i t to chiede d ' interrogare 
il ministro della guerra, per sapere se in-
tenda equiparare la condizione dei ma-
rescialli capi dei Real i carabinieri con 
quella dei marescial l i maggiori della stessa 
arma, stabi lendo per entrambi , come 


